

January 15, 2009

JAWIC

Seattle News

BC州、コースト地区のスタンページ引下げ

BC州ゴードンキャンベル首相は1月14日、伐木運材業者で組織するTLA(Truck Loggers Association)の年次総会で発言し、苦境にある林業林産業の救済策を幾つか表明。スタンページ(立木代金)に関してはコースト地区で現在の10ドル(カナダ)を1月15日から5ドル以下にする。昨年同期の18.56ドルに比べれば70%以上の引下げとなる。市況低迷のため伐採事業を休止する企業が多いため、経営難救済と雇用確保を狙ったもの。なお、連邦政府の統計によれば、BC州の林業部門の雇用者数は2007年末現在2万6700人であったものが2008年末には1万6100人まで減少している。また、木材需要拡大のため、建築基準法を改正して4月6日から6階建木造建築を可能にする。

スタンページ引下げのニュースに接し、米国製材業界団体CFLI(Coalition for Fair Lumber Imports)は、今回の引下げは不当な補助金に相当し米加針葉樹協定(Softwood Lumber Agreement)違反であり、オバマ政権に訴えると声明を発表。事態が改善されなければ制裁策の発動、あるいは協定破棄もありうるとした。これに対し、BC州パットベル森林省大臣は、スタンページ引下げは単に市況冷込みを反映した調整にすぎないと反論。新たな米加製材貿易紛争の火種となりそうである。